



四 気 折 々

川越町立川越中学校
「学校だより」第27号
令和6年10月16日(水)
文化祭合唱リハーサルを保護者の皆さまに公開します

四気を示す4つの「気」 = 「やる気」・「ほん気」・「こん気」・「げん気」
学校教育目標 『豊かな心』を土台とした「確かに生きる」力の育成

1週間後の10月23日(水)川越中学校「文化祭前日合唱リハーサル」を保護者の皆さまに公開いたします！

当日は、午後からの吹奏楽部演奏と英語スピーチ、閉会式を公開します。体育館では当日の12時15分から14時まで「美術部・クラフト部の作品展示」はじめ、「授業で取り組んだ作品発表」や「自由研究等の展示」、「学年展示」などの見学を公開いたします。子どもたちの日常の頑張りをご覧ください。幸いです。

文化祭スローガン

『BATON』 ～ 新時代の幕開け ～

生徒と教職員みんなで創り上げる文化祭。みんなの一生懸命がいっぱいつまった文化祭。仲間とともに全力で取り組む生徒の姿をぜひ、ご覧ください。文化祭の取り組みの過程を大切に、学級通信・学年通信等で子どもたちの声を毎日つなぎ、文化祭を通じた仲間づくりを継続させ、子どもたちの『主体的で対話的な深い学び』へと導いてくれた先生方の想いも含めてご覧いただけたら本当に嬉しいです。

川越中学校は、文化祭当日までの「取り組んできた過程を大切に」しています。「仲間づくり」を柱として、一人一人の子どもたちを大切にしたい取り組みの過程を、担任の先生、学年の先生、子どもたちみんなが意識をして、今日も頑張っています！



【3年2組 学級通信No.91より】

(担任の松井先生の言葉から)

自分が全部頑張らな、というわけではなく皆で助け合って頑張るんです。合唱コンクールに向けてまだ時間があるので、いろいろ皆で相談しながらやってください。歌っていて「楽しい」、ただ単に笑えるとかではなくて、「心が歌いたい」という気持ちになるように

皆でやってください。本番も歌っていて楽しそうかどうか、というのが評価の判断基準にも大事なところ。歌っていて苦しそうな顔をしていたりとか、ふてぶてしい姿だったりじゃなくて、一生懸命指揮者に向かって、**僕たちはこういう気持ちで歌っているんだという部分を表現して欲しい。歌っているのが楽しいんだ**ということがわかるように歌ってもらうのが大事です。そこを目指してやってください。』

また、3年生では、先週、一海先生にクラスごとで、合唱指導をしていただきました！心と気持ちを込めた、プロの魂の合唱指導を通じて、子どもたちは「心も技術も成長をした1時間」となりました！一海先生に感謝です！

一海先生は混声合唱団「ヴォーチェ」の指揮者として活躍されている先生です。川越中学校には3年連続して3年生の合唱指導をしていただきました。今年度も3年生のすべてのクラスの合唱指導を熱心していただきました。一海先生の合唱指導を受け、1時間という短い時間の中でも、一緒に歌いながらも、ポイントとなる個所を何度も繰り返し指導をしていただきました。

一海先生がからだ全体を使いながら指導していただいている姿が印象的でした。一海先生は、合唱指導の中において、指揮者へのアドバイスも丁寧にしていただきました。素直で一生懸命な3年生の子どもたちは、一海先生の熱心でわかりやすい指導を受け、どんどん笑顔になり、どんどん歌声がかわり、どんどん意識が変わっていくのがわかります。授業後も一海先生にアドバイスを求める子どもたちもいました。合唱の技術はもちろんのこと、合唱に取り組む姿勢や合唱曲の情景を考えながらうたうことの大切さを学んでくれたと思います。2日間にわたる合唱指導、本当にありがとうございました。文化祭合唱コンクール当日は、一海先生に合唱審査をお願いしま



【保護者の皆さまへ】



来週の文化祭は、先週配付したプログラム通り、午前中は各学年合唱・クラスごとの合唱コンクール。午後は東海大会・中部日本大会への出場、そして12月の全国大会出場が決定した「吹奏楽部演奏発表」、「3年生の英語スピーチ発表」というように楽しみな発表がいっぱいです。また、美術部、クラフト部の作品制作した力作がいっぱい展示してあります。そして、教科ごとの作品や成果物の展示発表、夏休みの科学展・作品展の展示など盛りだくさん。文化部の展示作品も一人ひとりの一生懸命がいっぱい詰まっています。ただし「展示見学」は文化祭当日10月24日（木）の12時15分～14時までの時間を川越中学校体育館にて展示見学の時間を設けてあります。

保護者の皆さまには、各学年及び、各クラスの「学級通信」にて子どもたちと担任や学年の先生と一緒に日々練習を綴ったたよりを目にさせていただいていると思います。その通信には、毎日の合唱練習の様子を紹介するだけの通信ではありません。日々の学校生活の一部として根付いている合唱練習。子どもたちが意見や思いを出し合いながら、今日よりも明日、明日よりも明後日というようにみんなが同じ方向を目指して頑張ってきたことも通信を通して、保護者の皆さまにも伝わっていることと思います。また、文化部の部活動のみなさんにとっても大切な発表の場です。体育祭と同じく、川越中学校の生徒と先生と一緒に創り上げる新しい文化祭！ぜひ、保護者の皆さまにも、仲間とともに頑張る子どもたちの姿、ひたむきに真っすぐに取り組む姿、そして笑顔。川中自慢の子どもたちと、先生方の姿をぜひご覧ください。お願いします。

♥文化祭前日のタイムテーブル♠【保護者の皆さまに観覧していただく前日の合唱リハーサル】

時間	内 容	
8:40～	生徒入場	
9:00	1年生保護者入場	
9:10～	1年生リハーサル開始	学年合唱「花は咲く」
10:00～	1年生退館	終了次第、退館お願いします
10:20	3年生保護者入場	
10:30～	3年生合唱練習	
10:40～	6年生（南小・北小）入場完了	
	3年生リハーサル開始	
10:45～	開会のあいさつ（川越中学校長）	
10:50～	3年生リハーサル（学年合唱）	学年合唱「時の旅人」
11:00～	3年生リハーサル（学級合唱）	
11:35～	小学生感想発表（各小1名）	
11:40～	閉会の言葉・退館	終了次第、退館お願いします
12:45	2年生保護者入場	
12:55～	2年生リハーサル開始	学年合唱「14-fourteen」
13:55～	2年生退館	終了次第、退館お願いします

【保護者の方へ】

合唱が始まりましたら、ホールの中への出入りはできなくなりますので、入場時間はお気をつけください。